



Wer im Herzen seiner Lieben lebt,
ist nicht tot, sondern nur fern.
Tot ist nur, wer vergessen wird.

In tiefer Trauer gebe ich bekannt, dass mein lieber Gatte,
Bruder, Onkel und Cousin, Herr

Leopold Jordan

am Montag, dem 20. August 2018, nach langer,
schwerer Krankheit, im 90. Lebensjahr von uns gegangen ist.

Die Verabschiedung findet am

Samstag, dem 25. August 2018, um 11 Uhr
in der Aufbahnhalle des städtischen Friedhofs Hollabrunn.

Die Beisetzung der Urne findet zu einem
späteren Zeitpunkt statt.

In Liebe und Dankbarkeit

Maria
Gattin

Im Namen aller Verwandten

Anstelle von Blumen und Kränzen bitten wir um eine Spende für das Rote Kreuz
oder die FF-Hollabrunn.

Entzünden von Gedenkkerzen unter www.hollabrunn.gv.at

Thompson GmbH